

Eröffnungsfeier Schulhaus Hellbühl

Am Montagmorgen trafen sich alle Kinder der 1.- 6. Klasse und die Lehrpersonen in der Turnhalle, um gemeinsam in das neue Schuljahr zu starten. Besonders aufgeregt waren sicherlich unsere 16 Erstklässler, welche das erste Mal den Weg Richtung Schulhaus unter ihre Füße genommen haben. Auch dürfen wir zwei neue Klassenlehrpersonen im Team begrüßen.

«Spiel mit», dieses Jahresthema wird uns durchs ganze Jahr begleiten. Wir werden zusammen spielend lernen, sei dies im Klassenzimmer, in der Turnhalle, auf dem Pausenplatz oder sonst irgendwo in der Natur. Das Gemeinschaftserlebnis soll dabei im Zentrum stehen. Wir lernen flexibel, kreativ und ausdauernd zu sein, spielen in Gruppen, nehmen auf andere Rücksicht und kommen durch eine gute Zusammenarbeit ans Ziel.

In diesem Sinne freuen wir uns auf viele großartige Spielmomente in diesem neuen Schuljahr.

